

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 30. November 2007

Neuwahlen der Sprecher des Mühlheimer Jugendforums

Gestern fanden im Theatersaal des Friedrich-Ebert-Gymnasiums die Neuwahlen der Sprecher des Mühlheimer Jugendforums statt. Die alten Sprecher Marvin Krutzinna, Ann-Kathrin Seiler und Laurent Hoff wurden verabschiedet. Yvonne Emig, Pierre-Maxime Lother, Torsten Schäfer und Kathrin Picard wurden gewählt und sind ab sofort die neuen Sprecher des Mühlheimer Jugendforums. Bürgermeister Bernd Müller gratulierte zum neuen Amt ganz herzlich.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de